

## **Mit Rhythmus und Vision – Gospelchor REJOICE feiert musikalische Erfolge bei diesjähriger Generalversammlung und plant Wettbewerbsteilnahme in Spanien**

Langenberg, 26. Juni 2025 – „Buenas noches“, mit diesen Worten eröffnete Vorstandsvorsitzende Andrea Kahl in der vergangenen Woche die jährliche Generalversammlung des Gospelchores REJOICE. Gemeinsam blickten die rund 80 Sängerinnen und Sänger auf ein ereignisreiches Jahr voller musikalischer Höhepunkte zurück.

Die Veranstaltung stand in diesem Jahr unter dem Motto ‚Spanische Nacht‘. Der Hintergrund: REJOICE befasst sich aktuell mit der möglichen Teilnahme am internationalen Wettbewerb ‚Sing for Gold‘, der 2026 in Barcelona und Calella stattfinden wird.

### **Neue Gesichter im Vorstandsteam und ein emotionaler Rückblick**

Den Auftakt der Veranstaltung machte das Vorstandsteam mit der Wahl seiner neuen Mitglieder. Das erfahrene Vorstandsteam, bestehend aus Andrea Kahl (Vorsitzende), Boris Mechow, Cordula Tewes, Heike Orthaus, Melanie Funke, Roland Orthaus (Chorleiter) und Silvia Heimann, wurde im Amt bestätigt. Gleichzeitig erhält das Team Verstärkung: Mit Joachim Olk und Katharina Großeaschoff kommen zwei neue Gesichter hinzu.

Für ein emotionales Highlight der Generalversammlung sorgte ein eigens für den Abend produziertes Video, das die besonderen Momente des vergangenen Chorjahres 2024/25 eindrucksvoll ins Gedächtnis der Sängerinnen und Sänger rief. „Der Rückblick macht deutlich, wie ereignisreich das Jahr für REJOICE gewesen ist“, betonte Chorleiter Roland Orthaus. „Mitreißende Konzerte, intensive Probenphasen und gemeinsame Erlebnisse haben nicht nur das musikalische Profil, sondern auch das Miteinander gestärkt.“

Zu den besonderen Höhepunkten zählte die Teilnahme am größten Gospelfestival Europas, dem ‚Gospelkirchentag in Essen‘. REJOICE eröffnete das Festival als erster Act – ein Auftritt, der dem Chor sogar einen Beitrag in der Tagesschau einbrachte. Weitere bedeutende Stationen waren das ‚DRK-Benefizkonzert‘ in der Rietberger ‚Cultura‘ sowie die Mitwirkung bei der ‚Bottroper Gospelnacht‘. Ergänzt wurde das musikalische Jahr durch Auftritte in der Lambertuskirche Langenberg – unter anderem beim Hochamt Heilige Drei Könige und in der Ostermesse.

### **Große Pläne für 2026 – Gospelchor REJOICE plant Teilnahme am Chor-Wettbewerb „Sing for Gold“**

„Bis Oktober 2026 haben wir ein abwechslungsreiches Programm geplant und ich kann es kaum erwarten, diese besonderen Momente mit euch zu erleben – und natürlich ganz viel Musik zu machen“, richtete Chorleiter Roland Orthaus anschließend den Blick in die Zukunft. Der traditionelle Ausblick auf die bevorstehenden Veranstaltungen sorgte für spürbare Vorfreude – denn im kommenden Jahr steht mit der möglichen Teilnahme am internationalen Wettbewerb ‚Sing for Gold‘ in den Städten Barcelona und Calella ein echtes Highlight auf dem Veranstaltungsplan. Erste Informationen ließen bereits erahnen, welche besondere Erfahrung das werden könnte. Ob REJOICE tatsächlich zum Wettbewerb antritt, ist noch nicht entschieden. Zunächst muss geklärt werden, wie viele Sängerinnen und Sänger mitfahren können, um das volle Potenzial des Chores im Wettbewerb auszuschöpfen. Die Generalversammlung diente daher auch als erste gedankliche und musikalische Einstimmung auf ein mögliches gemeinsames Ziel im Jahr 2026.

Darüber hinaus stellte Orthaus auch die bevorstehenden Veranstaltungen für das Jahr 2025 vor. Besonders freut sich REJOICE auf das Chorfestival ‚Sing!‘ des Pastoralverbundes Reckenberg, das am 06. Juli 2025 auf dem Kirchplatz St. Aegidius stattfindet. Außerdem gibt REJOICE in diesem Jahr erneut ein ‚CHRISTMAS GOSPEL‘-Konzert im Rahmen der Langenberger Nikolaustage, und zwar am 29. November 2025 um 18:00 Uhr in der Lambertuskirche Langenberg.

**Bildmaterial:**



**Bildunterschrift:** „Buenas noches“ – Andrea Kahl, Vorstandsvorsitzende vom Gospelchor Rejoice, begrüßte die Sängerinnen und Sänger zur alljährlichen Generalversammlung. In diesem Jahr unter dem Motto „Spanische Nacht“, denn Rejoice plant für das Jahr 2026 eine Teilnahme beim Wettbewerb „Sing for Gold“ in und um Barcelona.



**Bildunterschrift:** REJOICE steht für Leidenschaft und Liebe zur Gospel-, Spiritual- und Worshipmusik. Seit 1996 begeistert der aus 80 Sängerinnen und Sängern bestehende Gospelchor auf nationalen und internationalen Bühnen.

## **Über den Gospelchor REJOICE**

REJOICE steht für Leidenschaft und Liebe zur Gospel-, Spiritual- und Worshipmusik. Seit 1996 begeistert der aus 80 Sängerinnen und Sängern bestehende Gospelchor auf nationalen und internationalen Bühnen.

2021 wurde REJOICE bei den WORLD CHOIR GAMES in Belgien als bester Chor in der Kategorie "Gospel & Spiritual" mit der Goldmedaille und dem Titel "Champion" ausgezeichnet. Zuvor gewann REJOICE bereits mehrere Silber- und Goldmedaillen in Österreich, USA, Lettland und Südafrika. Durch Projekte mit Symphonieorchester, erweiterter Band, Gastchören und talentierten Solisten aus den eigenen Reihen wird das vielfältige Programm stets neu belebt.

### **Ansprechpartner:**

Chorleiter Gospelchor REJOICE  
Roland Orthaus  
Finkenweg 11  
33449 Langenberg  
E-Mail: [roland.orthaus@gmx.de](mailto:roland.orthaus@gmx.de)